

Ressort: Politik

Parlamentswahl in Frankreich: Geringe Wahlbeteiligung zeichnet sich ab

Paris, 18.06.2017, 17:16 Uhr

GDN - Bei der zweiten Runde der Parlamentswahl in Frankreich zeichnet sich eine geringe Beteiligung ab. Bis 17:00 Uhr hatten 35,33 Prozent der Wahlberechtigten ihre Stimme abgegeben, teilte das französische Innenministerium mit.

Bei der Abstimmung vor fünf Jahren lag dieser Wert bei gut 46 Prozent. In der ersten Runde vor einer Woche hatten auch aufgrund der niedrigen Wahlbeteiligung nur vier Kandidaten die nötige Mehrheit erhalten. Damit findet die zweite Runde in 573 Wahlkreisen statt. Die Bewegung "La Republique en Marche" (LREM) des neugewählten Präsidenten Emmanuel Macron hat dabei beste Chancen, die absolute Mehrheit der Sitze zu holen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-90888/parlamentswahl-in-frankreich-geringe-wahlbeteiligung-zeichnet-sich-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com